

食育祭に参加しました！

生活科学科・食品科学科の3年生9名は、1月8日（月）に行われた「いのちをつなぐ食育祭 in 諫早」にボランティアとして参加しました。主な仕事は無農薬にんじんジュースを提供するお手伝い、ステージ運営や会場の整理などです。会場では吉田俊道先生と安部司先生による講演や安心安全な食品の販売などがあり、食に関する理解を深めることができました。



にんじんジュースを作ってお配りしました。

会場に来ていたがんばくん・らんばちゃんと！

参加者の感想より

この食育祭のイベントには初めて参加させていただきましたが、こんなに素晴らしいものだとは思いませんでした。裏で運営を支える人がどんな苦勞をされているのかなど、いろんな視点から物事を考えるきっかけとなりました。食べることは生きることで、当たり前のように食べている食材、その食材を作ってくださった方にも感謝の気持ちを忘れずに食を楽しんでいきたいです。このイベントにまだ足を運んだことのない人にも、食の大切さを感じてほしいです。来年度もまた生産者の方々とお会いしたいなと思いました。

(生活科学科 S. T)

私はにんじんジュースの係になって、前に缶のにんじんジュースを飲んだ時に印象が悪かったので、どうだろう？と思っていましたが、試飲してみたら、ものすごく甘くてとてもおいしかったです。なので、来てくださったお客さんとのコミュニケーションもとりやすくお話ししやすかったです。洗い物をしている時に知り合った業者の方といろいろお話ししていて、ためになることを聞けたり、お楽しみ抽選会では合わせ酢が当たって嬉しかったです。このボランティアに参加できてよかったと思いました。(食品科学科 M. H)